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! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天，第 !!届建
桥杯中国女子围棋公开赛决战在上海建桥学
院开战。在三番棋第一局中，"#岁的老将芮
乃伟九段执黑中盘战胜小将王晨星五段，以
!比 #领先。
建桥杯决赛第二局明天在上海建桥学院

继续进行，由背水一战的王晨星执黑对阵芮
乃伟。

! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天，$#!%年三
星车险杯世界围棋大师赛半决赛在韩国大田
三星研修院开战。在三番棋第一局中，&#后
中国新锐邬光亚六段执白中盘力克韩国名将
李世石九段，先声夺人。

另一场在中国棋手之间进行的半决赛
中，时越九段执黑中盘战胜了唐韦星三段。
本届三星车险杯半决赛第二局明天在大

田继续进行。

! ! ! !中超赛季刚刚结束，
上港队却没有一丝停歇。
今晚，一年一度的沪港杯
足球赛首回合将在源深体
育场开打，由上港对阵中
国香港传统劲旅南华队。
能够引来外界更多关注目
光的是，老帅根宝已经决
定以 !&&%'!&&(年龄段的
年轻球员为主出战，这也
是全运会结束后，夺得成
年组男足冠军的上海队在
家乡的首次“汇报演出”。
昨天的赛前新闻发布

会，此前传闻将要在赛季
结束后离开上港的高洪波
并没有出席，助理教练奚
志康被临时“扶正”接受媒
体采访。据他介绍，早在两
个星期前，他们就已经开
始针对这场比赛开始强化
训练。“我们这次将主要以
全运会夺冠的班底为主
力，都是 !&&%'!&&(年龄
段的球员。全运会的这批
球员非常有前途，我们要
给他们充分的锻炼机会，
所以明天的比赛全部由年
轻人首发，下半场根据情
况可能派上王燊超等一线
队球员。”奚志康笑着表
示，“这场比赛也是这支球
队在全运会结束后的首次
汇报演出，希望他们演出成功。”

$#!$年，当时的上海东亚队在两回
合比赛中以 )比 $的总比分战胜香港杰
志队，轻松摘得沪港杯冠军，换成小一批
的队员能否抗住对手的冲击？奚志康说：
“我们对南华队不是很了解，听说他们目
前在香港联赛排名第二，主要以外援为
主，起伏较大。因此我们也不能以以往经
验衡量对手，要做好最困难的准备，打出
应有的风格。” 本报记者 关尹

! ! ! !上视五星体育频道今天 !"时 #$分将

转播沪港杯足球赛上海上港与香港南华首

回合比赛实况!明天 !%时将转播足协杯半

决赛贵州人和与大连阿尔滨第二回合比赛

实况"

央视五套明晨 &时 '(分将转播欧冠

小组赛尤文图斯与皇马比赛实况!)时 #$

分将转播 *+,步行者与活塞比赛实况"

央视体育赛事频道#--./(01今天 2$

时 #$分将转播 ,.3年终总决赛实况!明

晨 #时 '(分将转播欧冠皇家社会与曼联

比赛实况"

收视指南

建桥杯女子围棋赛决战

芮乃伟先拔头筹

三星车险杯半决赛战罢首局

邬光亚胜李世石

! ! ! !一年前的此刻，申鑫上下忐忑不安，“到底
要不要打附加赛？”“最终能不能留在中超？”一
年后的今天，俱乐部不仅保级成功，还奇迹般
地追至联赛第 )名。昨天开始，球队放假，!$
月再吹“集结号”。
“去年这个时候，我每天都在上网看新闻，

一会说要附加赛，一会又说不比了，挺煎熬。”
昨天，申鑫俱乐部总经理秦蘋安然地坐在办公
室椅子上，时而望一眼远方，总结着今年“抢
七”的秘笈，看得出，他心里挺美。

球员都是我们的孩子
“申鑫是个‘大家庭’，每名球员都是我们

的孩子。在家里，孩子难免犯错，处理时，我们一
般是‘重教育，轻处罚’。但前阵子毛剑卿和队友
发生摩擦、甚至动粗的事件，我们重罚了，这在
申鑫是极其个别的情况。”
小毛回沪，上海申鑫敞开大门，当时

有人说毛剑卿的脾气有些急躁，他到了
申鑫和其他队员能处理好关系吗？俱乐部
高层左右为难。但后来，小毛和家人多次找
到球队，还写了保证，不会让球队失望。这样，申鑫
才租借毛剑卿。“当时，老板是下了很大决心的。”

小毛进入申鑫后，对当时球队信心的提振
起到了一定作用。但一次队内的冲突，把他推向
公众的视野。秦蘋介绍，“我后来去了解情况。原
来，毛剑卿去找姜志鹏，本意是打算把话说开
来，是好意，并非是要动粗。但年轻人在一起，可
能一句话，一个表情，双方产生了误解，就出现了
后来不愉快的事情。作为俱乐部，我们理解。”
但因为此前有过“约法三章”，小毛的不冷

静让球队高层觉得很棘手，最后才做出了一个
对申鑫俱乐部来说极其“罕见”的决定，让毛剑
卿离队。即使这样，申鑫依然把毛剑卿在俱乐
部应得的工资、奖金全额给了他。

球队要有社会责任感
从中乙，到中甲，再站稳中超，申鑫一步一

个台阶，这让球队高层感到舒心。“以前，一直
想着如何保级，没有时间想其他事。但今年不
同了，我们可以静下心来为来年做一些打算。”

秦蘋说，在球队来年的计划里，会更多地
做一些社会公益活动，“其实在南昌时，教练和
球员经常去学校，给小孩子现场指导。”重要的
比赛结束后，球迷协会聚餐时有个特权，“可以

‘点’球员与他们一起吃饭，现场签名拍照，搞
活动，气氛十分热烈。”
这两年，申鑫始终没有甩掉保级球队的帽

子，球队也不敢轻易让队员在联赛期间参加公
益活动，影响备战。尽管如此，今年申鑫依然请
了一些学生和家长周末去基地与球员一起踢

球，主力球员还看望了一位生病的
球迷。秦蘋说：“来年，我们会做更
多的事情，回馈球迷，回馈上海，
成为一支真正的职业球队。”

在引援上再下点功夫
尽管申鑫本赛季超额完成了

联赛前八的目标；尽管，申鑫已经
是沪上 % 支中超球队排名最高
的一支；尽管，赞誉随着联赛的
落幕纷至沓来……秦蘋的内心
依然很平静，“我们要认清自
己的现状，申花和泰达本赛季
都是负 *分开始，两支球队的
处境很难，踢成现在这个结
果，不容易。申鑫的水平基本

就是第八名上下，属于中游。”
展望来年，秦蘋踌躇满志，“我们当然希望

能够保住现在的排名，甚至可以有进一步的提
高。这次，球队获得了第七名，球员的信心一下
子提了上来。来年，我们会围绕新的目标引
援。”在秦蘋的心里，球队在外援的引进上，应
该再下一点功夫。

秦蘋从包里掏出两张草拟的计划，“这是
我们新赛季球迷联盟的计划书。”他把打印好
的文字递给记者。上面工整地列着打造球迷联
盟的新计划，甚至细到哪个场次准备找什么球
迷当击鼓手。

本报记者 钟喆
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“抢七”之后谋来年
———访申鑫俱乐部总经理秦蘋

! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）欧
冠联赛北京时间明晨重燃战
火，上届冠军拜仁慕尼黑，昔日
盟主皇马、曼联和法甲豪门巴
黎圣日耳曼有望携手提前两轮
出线，晋级 !*强淘汰赛。
欧冠明晨率先进行前 (小

组第四轮比赛，+ 场比赛对阵
双方与上轮相同，只是主客场
互换。在两周前的上轮比赛中，
,罗、伊布、阿圭罗、里贝里等
大牌球星同时爆发，奉献了一
场场进球盛宴，相信明晨他们
仍会上演一出出进球好戏。

欧冠小组赛前三轮共有 (

支队伍保持全胜，其中 %支集
中在前 (小组，他们是皇马、巴
黎圣日耳曼和拜仁慕尼黑，三
大豪门明晨只要战平对手便能
稳获出线权。

曼彻斯特双雄曼联与曼城明晨如果获
胜，也将首次联手闯入欧冠 !*强淘汰赛。曼
城门将哈特最近状态不佳，上周末在英超被
弃用，明晨将继续坐冷板凳。
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体彩公告
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! 从保级到第七名!申鑫球员信心提升

本报记者 周国强 实习生 高宇辰 摄


